

Fecha: 27-08-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl. : La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Realizarán jornadas de capacitación y cuidado a niños y jóvenes con distrofia muscular

Pág. : 7

Cm2: 225,6

VPE: \$ 119.104

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.600

7.800

No Definida

Realizarán jornadas de capacitación y cuidado a niños y jóvenes con distrofia muscular

En el Instituto Teletón Antofagasta la Fundación Duchenne Chile realizará dos jornadas de capacitación y acompañamiento para madres, padres, personas cuidadoras y equipos de salud que atienden a niños y jóvenes con Distrofia Muscular de Duchenne del sábado 7 de septiembre.

La Fundación Duchenne Chile es una organización sin fines de lucro que reúne a familiares de pacientes con esta enfermedad para darles acompañamiento y orientarlos en el acceso a cuidados especiales y terapias.

Es así que las jornadas

serán este viernes 30 y sábado 31 de agosto en el instituto Teletón, ubicado en Oficina Francisco Puelma 238. Las jornadas se harán en el marco del próximo Día Mundial de la Concientización de la Distrofia Muscular de Duchenne del sábado 7 de septiembre.

“Al brindarles conocimientos específicos sobre los cuidados que necesitan sus hijos, estamos ayudando a que cada familia pueda enfrentar esta enfermedad de una mejor manera”, dijo Josefina García-Huidobro, cofundadora de Fundación Du-

chenne Chile.

CAPACITACIÓN

El viernes a partir de las 10:00 horas, los profesionales de la salud, incluyendo médicos y kinesiólogos, participarán en clases y talleres prácticos enfocados en los cuidados respiratorios, un aspecto crucial en el manejo de la DMD.

Mientras que el sábado, que comenzará a las 8:30 horas, estará dirigida a madres, padres, personas cuidadoras y equipos de salud que atienden a pacientes con Duchenne, brindando apoyo y educa-

ción sobre cuidados cardiológicos, neuromusculares y respiratorios.

Cabe destacar que en Teletón se entrega tratamiento de rehabilitación a 330 pacientes con DMD a nivel nacional, de los cuales 68 se atienden en los institutos de la zona norte del país, desde Arica a Coquimbo.

“Esta es una oportunidad única en la que Teletón Antofagasta será la sede que recibirá a toda la zona norte, para participar y compartir conocimientos esenciales sobre los cuidados especializados de niños y jóvenes con



LAS JORNADAS SERÁN ESTE VIERNES Y SÁBADO.

DMD”, dijo Sebastián Azares, director del Instituto Teletón Antofagasta.

Los interesados en asis-

tir, deben escribir al Instagram de Fundación Duchenne Chile (@duchennechile). 📍